

Vos questions / nos réponses

## Différence entre MD et MDMA

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/10/2019 16:22

Un ami m'a dit que la MD et la MDMA étaient deux drogues différentes. Est-ce vrai ? Qu'est-ce qui les différencie ?

---

**Mise en ligne le 07/10/2019**

Bonjour,

MD et MDMA sont deux appellations qui désignent la même substance, la MDMA ou Ecstasy.

Elle est le plus souvent consommée sous forme de poudre ou de comprimé. Ingérée ou sniffée.

C'est une drogue stimulante, énergisante qui réduit la sensation de fatigue et facilite le contact avec les autres. Les usagers la consomment le plus souvent pour faire la fête.

Elle expose à des risques de déshydratation et à des problèmes cardiaques et à l'arrêt de la consommation les usagers peuvent ressentir une grande fatigue, voire une déprime passagère.

Pour plus d'information concernant cette drogue n'hésitez pas à consulter la fiche du Dico des Drogues.

Cordialement,

L'Equipe de Drogues info service

---

**En savoir plus :**

- [Fiche sur l'ecstasy \(MDMA\)](#)

